

Presseinformation

Peine, den 12.01.2024
Nr. 7/2024

Eislaufen auf Peiner Gewässern

Achtung: Auf Eisflächen im gesamten Stadtgebiet ist das Betreten und das Eislaufen nicht gestattet!

Die Verwaltung der Stadt Peine warnt daher ausdrücklich vor dem Betreten der Eisflächen im gesamten Stadtgebiet.

Die Tragfähigkeit der Eisdecken auf städtischen Gewässern wird von der Stadt Peine nicht geprüft – es wird daher keine Freigabe für eine Eislauffläche geben können.

Sobald sich auf Gewässern eine geschlossene Eisdecke gebildet hat, warten viele ungeduldig Menschen darauf, die Eisflächen zu betreten. Obwohl die Gefahren beim Betreten natürlicher Eisflächen allgemein bekannt sind, bringen sich dabei einige selbst in Gefahr.

Die Gewässer frieren von den Rändern her zu und können aufgrund unterschiedlicher Strömungsverhältnisse, schnell schwankender Wasserstände und infolge von Einleitungen sehr unterschiedliche Eisstärken aufweisen.

Wer sich selbst in Gefahr bringt, muss damit rechnen, dass er des Platzes verwiesen wird.